

MEDIENMITTEILUNG

Zofingen, 21. Juli 2022

Die Sektion Fribourg begrüsst 24 neue Fachkräfte

Im Forum Fribourg stieg am 15. Juli 2022 die kantonale Feier zum Abschluss des diesjährigen Qualifikationsverfahren. Im Rahmen der Feierlichkeiten liess die Sektion Fribourg 24 frisch diplomierte Absolventinnen und Absolventen hochleben. Die jungen Fachkräfte holten sich ihr Diplom vor rund 2'000 Anwesenden ab.

Im Kanton Fribourg hiess es am 15. Juli bereits in den Morgenstunden: Applaus für die erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen des Qualifikationsverfahrens 2022! An der vom Kanton organisierten ganztägigen Lehrabschlussfeier wurden die Fachkräfte aller Grundbildungen geehrt, zwischen 8:30 und 11 Uhr waren die jungen Profis aus der Carrosseriebranche dran. Dieses Jahr durften neun Carrosseriespengler, zwölf Carrosserielackierer/innen sowie drei Lackierassistenten ihr wohl verdientes Abschlusszeugnis auf der Bühne entgegennehmen. Armin Haymoz, Vizepräsident von carrosserie suisse und Geschäftsführer der Sektion Fribourg, fand lobende Worte für die erfolgreichen Absolventinnen und Absolventen: «Ich bin sehr glücklich über den positiven Ausgang den Qualifikationsverfahrens für viele unserer jungen Fachkräfte. Dies ist eine bemerkenswerte Leistung.»

Beste Absolventen schneiden gut bis sehr gut ab

Von den angetretenen Absolventinnen und Absolventen konnten sich dieses Jahr einige mit besonders starken Leistungen ins Rampenlicht arbeiten. Dario Cibin von der Carrosserie du Grand Belmont SA in Domdidier erzielte bei den Carrosseriespenglern mit 5.4 die beste Gesamtnote. In der Berufskategorie Carrosserielackierer/-in EFZ überzeugte Lorraine Blanc von der Carrosserie 71 Sarl in Vuisternens-devant-Romont mit der Note 5.1.

Neben den Gratulationen an die jungen Carrosserieprofis betonte Armin Haymoz auch die gute Organisation im Vorfeld der Prüfungen und am Qualifikationsverfahren selbst: «Im Kanton Fribourg wird aufgrund der Sprachregion alles rund um das Qualifikationsverfahren bilingue realisiert. Dies bedeutet eine immense Organisation, ich möchte daher auch allen Experten und Mitorganisatoren für ihre Arbeit danken. Ohne sie hätte das QV so nicht durchgeführt werden können.» Im Hinblick auf die nun neue Phase, welche für die Absolventinnen und Absolventen nach dem Abschluss der Grundbildung beginnt, sprach Armin Haymoz den nun ausgebildeten Fachkräften Mut zu: «Mit dem Abschluss der Grundbildung beendeten die Carrosseriefachkräfte auch eine Lebensschule. Ich bin überzeugt, dass sie mit dieser Erfahrung sehr gut gerüstet sind für weitere berufliche Herausforderungen», und legte den Fokus bereits auf weiterführende Bildungswege: «Als sehr wichtig erachte ich, dass sie in unserer Branche bleiben. Hier bieten sich auch die seit dem neuen Gesamtarbeitsvertrag geltenden drei Tage bezahlte Weiterbildung an, um sich weiterzuentwickeln.»



Erfolgreiche Absolventinnen und Absolventen QV 2022

Carrosserielackierer/-in EFZ:

Baechler Allan, AMAG Automobiles et Moteurs SA, Villars-sur-Glâne
Blanc Lorraine, Carrosserie 71 Sàrl, Vuisternens-devant-Romont, note 5.1
Broye Maxime, Carrosserie du Grand Belmont SA, Domdidier
Eckmann Florian Nicolas, Carrosserie Liniger Sàrl, Estavayer-le-Lac
Guillet Camille, Carrosserie C. Pasquier SA, Riaz
Haar Märten Thimoté, Carrosserie Schindler SA Claude Schindler SA, Bulle
Hajrizaj Blerimë, MV Auto-Style Sàrl, Bulle
Hayoz Angélique Michelle, Carrosserie-Autospritzwerk Markus Tinguely AG, Bösingen
Jusufi Agim, Carrosserie des Daillettes SA, Villars-sur-Glâne
Margot Valentin, Carrosserie-Location Ottet Sàrl, Belfaux
Monney Léo, Carrosserie Berset SA, La Tour-de-Trême

Semedo Gerson Roque Ribeiro, Carrosserie du Grand Belmont SA, Domdidier

Carrosseriespengler EFZ:

Ballif Noam, Winiger Frères Sàrl Carrosserie de Grolley, Grolley
Castella Romain Simon, AMAG Automobiles et Moteurs SA, Bulle
Cibin Dario, Carrosserie du Grand Belmont SA, Domdidier, note 5.4
Gashi Adem, Carrosserie City, Düdingen
Morel Néo, Centre logistique de l'armée Grolley, Grolley
Navakumar Natheenan, Carrosserie de Moncor Clément Schouwey SA, Villars-sur-Glâne
Röthlisberger Noel Elias, Carrosserie & Lackierungen Top AG, Tafers, note 5.0
Bazar Jasper, AMAG Automobiles et Moteurs SA, Villars-sur-Glâne
Pessoa Diogo, Carrosserie Guillaume, Romont

Lackierassistent EBA:

Chiappetta Roberto, Carrosserie Gasser AG, Bösingen Chulikov Alexander, ReVe Auto Sàrl, Corjolens Rossier Gabriel, AMAG Automobiles et Moteurs SA, Villars-sur-Glâne

Über den Verband

Der Verband carrosserie suisse wurde 1919 unter dem Namen Verband Schweizerischer Carrosserie-Industrie (VSCI) gegründet. Unter dem Branchenverband sind rund 800 Firmen organisiert, welche sich in die Bereiche Nutzfahrzeuge und Personenwagen gliedern. Die Mitglieder-Betriebe beschäftigen rund 6400 Berufsleute und bilden über 1900 Lernende in den Berufen Carrosseriespengler/in EFZ, Carrosseriereparateur/-in EFZ, Fahrzeugschlosser/in EFZ und Lackierassistent/in EBA aus.

Der Branchenverband setzt sich für einen starken Auftritt seiner Mitglieder auf dem Schweizer Markt ein und unterstützt seine Mitglieder mit Dienstleistungen rund um die Berufsbildung, Qualitätsförderung, Arbeitgeber- und Umweltfragen sowie Öffentlichkeitsarbeit.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an

carrosserie suisse

Marketing- und Kommunikation



Telefon 062 745 90 87 marketing@carrosseriesuisse.ch